

# WE de Pâques au refuge Wallon 8 au 10 avril 2023





Grande indécision pour cette semaine – skis ou pas skis.  
Renseignements pris auprès du gardien, pas de neige autour du refuge  
Donc raquettes pour tout le monde, et c'était pas plus mal, il aurait vraiment fallu porter très longtemps



Partis le samedi matin vers 7 heures nous picniquons au refuge au soleil

Refuge tout neuf à l'architecture surprenante !



Balade l'après midi vers les étangs de Cambales – nous trouvons la neige vers 2150





Retour en fin d'après-midi dans une ambiance printanière, bière au soleil et après le repas soirée endiablée animée par un grand groupe de marcheurs espagnols très sympathiques





Jour 2 : objectif col de la Fache et plus si possible. A force de monter, on finit par avoir quand même de la neige. Dans la montée nous nous dispersons un peu...





Au final, un sous-groupe à la Penne d'Aragon et l'autre au col de la Fache  
(Il manque les photographes)





On se retrouve tous en fin d'après-midi sur la pelouse au pied du refuge pour sieste, papotage et bains de pieds (elle est encore fraîche). Nos amis espagnols sont partis et la soirée s'écoule calmement autour d'un jeu de plateau



Le lundi nous choisissons de revenir à pont d'Espagne par le lac Nère et les lacs de l'Embarat  
Très bel itinéraire, que nous amènera vers 17h à Pont d'Espagne. Encore quelques beaux champs  
de neige en Altitude, mais le plateau du Clot est déjà verdoyant





Quelques mots sur le nouveau refuge

C'est une structure bois en lamellé-collé sur des fondations en pierre, en partie récupérées de l'ancien bâtiment

C'est immense et surprenant



Il y a de grands espaces de circulation, des baies vitrées immenses. Les chambres de 6 sont spacieuses, et le tout finalement assez luxueux. On s'habituerait vite !